

チャレンジデー2017

敗れはしたものの 昨年・目標値を上回る参加率!!

5月31日(水)「チャレンジデー2017」が行われました。

今年の対戦相手は、秋田県の五城目町。
当日はオープニングで役場本庁舎前でのラジオ体操、町内各地では、マレットゴルフ、ラージボール卓球、体力測定などが行われ、自分に合った運動で体を動かしました。ファイナルイベントでは、リズム会メンバーによるリズム体操が行われました。

結果は、南部町65.5%（昨年55.9%）、五城目町68.2%で勝利できませんでした。本町では、「健康長寿日本一」を目指してあり、今一度自身の健康について考えていただければと思います。

ご協力ありがとうございました。

※アルカディアスポーツセンターでは、各種教室を開催しています。福祉保健課では、生活習慣病についての相談も受け付けてあります。

お問合せ

アルカディア
スポーツセンター

電話
64-13113

福祉保健課
電話
64-14836

までお気軽に
お問い合わせ
下さい。

対戦成績

	南部町	五城目町
実施回数	5回目	10回目
人口	8,182人	9,764人
参加者	5,361人	6,662人
参加率	65.5%	68.2%

※人口基準日 H29.2.1



生活習慣病について



オープニングのラジオ体操



ふれあいセンターで運動をしました



食生活について



握力や肺活量を計測しました



佐野町長も体力測定



輪になってダンスをしました



ファイナルイベントでリズム会の皆さんと

せつまことの植え付け体験

5月17日(水)、栄・睦合保育所は合同で睦合保育所の近くにある畑で、富河保育所では隣接した畑でそれぞれさつまいもの苗の植え付けを体験しました。保育所では、農業への理解を深めてもらおうと毎年さつまいもの植え付け体験を行っていて、当日は天気にも恵まれ園児は30セントほどに育つた苗を丁寧に植えました。年上の子ども達は慣れ



栄・睦合保育所



富河保育所

た手つきで行い、初めての子どもたちには、先生やおうちの人に教わりながら、「少し難しかった」「大きく育ってほしい」など感想を話し、また一つ楽しい思い出が出来ました。10月のおいも作りでは大きく実ったおいもを掘る子ども達の姿が楽しみです。



ゴーヤの苗

5月19日(金)みどりの会よりゴーヤの苗をいただきました。みどりの会では地球温暖化防止に役立てるよう、苗を育て町内公共施設、18施設、800本の苗を配布しました。

この活動は平成23年5月から始め活動しています。



みどりの会メンバー

ゴーヤ栽培のカーリン

南部家第46代当主 南部利文氏

本町を訪問



妙淨寺にて説明を受けました



太和道場 空手スポーツ少年がんばっています！



全国大会出場を決めました！

太和道場

平成29年4月30日(日)小瀬武道館で、「第17回全日本少年少女空手道選手権大会」・「第6回関東少年少女空手道選手権大会」の山梨県予選会が開催され、太和道場、空手スポーツ少年団が参加しました。

6月3日(土)盛岡ロータリークラブの一行23名が本町を訪れ、淨光寺「南部氏供養塔」、南部家の菩提寺「妙淨寺」、近藤浩一路美術館を見学しました。皆様が本町の現況と将来展望に大いに関心を持たれておりました。

これからも南部氏発祥の地として歴史を語り継いでいきたいと思います。

6名は山梨県代表として、7月2日(日)に神奈川県藤沢市秋葉台体育館で開催される「第6回関東少年少女空手道選手権大会」に出場します。また2位までの5名は山梨県代表として、8月5、6日(土、日)に東京都東京武道館で開催される「第17回全日本少年少女空手道選手権大会」に出場します。

全国大会出場決定!!

5月21日(日)富士北麓体育館メインアリーナで中学校空手道選手権大会が行われました。

今年度は、第25回全国中学校空手道選手権大会が山梨県開催ということもあり、個人、団体ともに上位4位以内は全国大会へのキップを手に入れられます。

女子団体形は全員1年生のチームでしたが、みごと4位以内に残り全国大会への出場が決定しました。今後への期待も膨らみます。

全国大会は平成29年8月18日(金)～20日(日)、小瀬スポーツ公園体育館で行われます。団体形は19日(土)午前9時30分より行われます。

女子団体形 参加選手

柿島佑海、渡辺瑚乃香、諏訪綾里、長坂榛香

形名：「子シトツ」

練習.. 毎週水曜日 瞑合小で 19時30分～21時
毎週火、木曜日 下部体育館で 19時15分～21時